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　商工会議所青年部メンバーとご家族の方々での和気あいあいとしたボーリング大会が行われました。�
ボーリングの後は、大食感にて氷まつりの打上げが行われ、メンバーみんな楽しい時間を家族とともに過ごして、家族サービスができた
のでは？　ボーリング大会の結果は以下の通りです。�
チーム優勝した、総務・広報委員会。個人優勝した中田さん。おめでとうございます！�

チーム（各委員会の上位三名の合計点）�
１：総務・広報：967�
２：地域支援：928�
３：会員交流：826�
４：研修：751�
５：三役：743�
�

　�
６：地域活性化：740�
６：ビジネス：691�
７：地域魅力：660

個人（二ゲーム合計点）�
１：中田隆之（総務）　：335�
２：横山龍司（支援）　：322�
３：山本明徳（総務）　：322�
４：田中悟（支援）　　：310�
５：樽見豊（総務）　　：310�
�

　�
６：門馬哲（総務）　　：300�
７：小野辰夫（支援）　：295�
８：工藤大輔（活性化）：295�
９：木幡裕之（総務）　：288�
１０：稲川聖人（会員）：287

2月例会�
�

例 会 出 席 率 �

本日　YEGポイント表彰式開催！！�

15万円相当の賞金は�
どこの委員会に行くのか�

！！！！！乞うご期待！！！！！�

委員会別　YEGポイント�

　本日は卒業ということで、卒業の意味を掲載します。�
　学校を卒業する事は、上級学校への入学や就職の条件になっていたり、資格を得るために必要な事がある。なお、
卒業という語が用いられるのは、学校の主要課程である本科 に対してのみである。又、卒業の他に「修了 」とい
う用語 があるが、修了は全ての課程において使用される語である。 学校を、修了せずに去る事は、「卒業」では
なく、理由に応じて「退学 （中退）」や「除籍 」と呼ばれる。 �
卒業を記念して行われる行事として、卒業式 がある。 �
卒業は、それまで生活をともにしてきた友人達との別れを意味することが多いため、悲しみとともに語られる事が
多い。一方で、新たなる生活のための節目としての意味合いもある。�
　学校により、卒業をすると共に、学士 、修士 、博士 、専門職学位 、短期大学士 、準学士 、専門士 、高度専門
士 など、法令で規定されている学位または称号 が授与される。 大学 の学部 を卒業すると学士の学位、短期大学 
を卒業すると短期大学士の学位が授与される。大学の大学院 を卒業すると課程 と条件 に応じて、修士の学位、博
士の学位、専門職学位 が授与される。 高等専門学校 を卒業すると、準学士 の称号が付与される。 専修学校 の専
門課程 （専門学校 ）のうち一定の要件 を満たす課程 を卒業すると専門士または高度専門士の称号が付与される。 �
　卒業を条件とする資格としては、医師国家試験 、司法試験 、教育職員免許状 などが有名である。これらのよう
に、国家資格 や資格試験 においては、既定の学校・学部の卒業や、卒業した後の実務経験を受験の前提条件とし
たり、卒業した者は試験科目の一部を免除する事が行われている。�
　なお、学校を去る意味から転じて、何かから足を洗う事を比喩的に「卒業する」という（例：煙草を卒業する）。
他にも、アイドルユニットなどからメンバーが脱退する際や、町内会や商工会等の組織で加齢や結婚に伴い、例え
ば、壮年（婦人）部から老人部にあがる際にも「卒業」と表現する事がある。�

●卒　業●�

今回卒業するお２人の門出を祝って、煌・マリアージュ・エオの3店舗のお店が、本日限定サー
ビスを行います。90分飲み放題が何と本日限定ですが2,500円で、お酒を楽しむことができます。
この機会にぜひお立ち寄り下さい。�

煌　きら�
帯広市西1条南10丁目�
ローヤルプラザビル3Ｆ�
0155-23-7799

Mariage　マリアージュ�
帯広市西1条南9丁目�
サンプラザビル3Ｆ�
0155-25-2350

Eoh　エオ�
帯広市西1条南10丁目�
ローヤルプラザビル2Ｆ�
0155-28-6848

平成20年2月24日（日）スズランボールにてボーリング大会開催�

会員数128名中　出席者78名　60％�
�
出席率第一位　地域活動支援委員会　76.％�
出席率第二位　総務・広報委員会　70.0％�
出席率第三位　会員交流委員会　64.3％�
地域活性化委員会　57.1％�
研修委員会　46.7％�
ビジネス活性化委員会　43.8％�
地域魅力アップ委員会　43.8％�
三役　100％�



平成 1 9年度�
会 長 �
小林　将伸�

　仕事でも、何かの組織でも、どんな事でも、
そこのトップとして活動させていただくと言う
事は、すべての人に対して感謝の念しかありま
せん。何をやるにしても一人ではできません。
言うなれば、何かをするにしても、他の人にや
ってもらわなければならないと言う事です。皆
さんには、方針通りに色々な事に情熱を持って
チャレンジしていただきました。一年間、本当
にありがとうございました。�

平成 1 9年度�
副 会 長 �
及 川 　 悟 �

平成 1 9年度�
副 会 長 �
大宮　美紀子�

　平成19年度の旅立ちは昨今の春
のやさしい日差しのようには進ま
ず、まさしく季節外れの猛吹雪で
一気に厳寒の地に叩きつけられた
旅立ちとなりました…。20周年を
機に帯広YEGは、組織に何かをし
てもらおうという意識から、自分
が自社企業、地域に何が出来るか
？を考えられる組織になって欲し
いと思います。このような機会を
与えてくださいました帯広YEGメ
ンバー全員に感謝申し上げます。�

　人との出会いが好きな私。この
一年も地域と関わるプロジェクト
や委員会を担当し、多くの出会い
がありました。苦労したことも涙
したこともあったけれど、楽しい
こともたくさん。新たなことにチ
ャレンジしたYEGとともに、少し
は自分自身も成長できたと信じた
い。まだ担当事業が残っています
が、笑顔で副会長最後の日を迎え
るつもりです。�

平成 1 9年度�
副 会 長 �
高橋　勝実�

平成 1 9年度�
副 会 長 �
木戸　辰浩�

　今年度、会長スローガンであり
ました「新たなる一歩。情熱・チ
ャレンジ、地域の起爆剤へ。」と
いうことで一年間、2委員会・1プ
ロジェクトを担当させて頂きまし
た。新しい取り組み活動の中で苦
労したことも多かったような気が
しますが、私自身にとって得たも
のもとても多く充実した一年間で
した。最後に、この一年ご協力頂
いたYEGメンバーの皆さんに感謝
申し上げます。有難う御座いまし
た。�

　19年度、小林会長のもと副会長
として2つの委員会、プロジェク
トを担当させていただきました。
又、今年は「新たなる一歩」と言
うことで、今までにない経験、勉
強をさせて頂きました。それも、
皆様の協力によって1年間努めら
れたのではないのかと思います。
最後になりますが、ＹＥＧ活動が
楽しく、おもしろい場として、事
業が進めていければと思います。
本当にありがとう御座いました。
（感謝・感謝）�

平成 1 9年度�
専 務 理 事 �
朴 　 昌 人 �

　専務理事として、平成１９年の
４月より大変重いお役目を預かっ
て参りました。どこまで皆さんの
お役に立てたのかはわかりません
が、私なりに妥協せず、小林会長
を信じ、三役の仲間を信じ、そし
てメンバーの皆さんを信じて、今
日まで徹底的に務めてきたつもり
でおります。この間、様々なこと
がありましたが、皆さんの大きな
支えの元で素晴らしい経験を数多
くさせていただき、晴れてこのお
役目をお返しできることに、心か
ら感謝いたします。ありがとうご
ざいました・・・。�

三 役 �
平成19年度�

１年間おつかれさまでした。�

総務・広報委員会　　　　岡田委員長�
会員交流委員会　　　　　中山委員長�
会員ビジネス委員会　　　郡司委員長�
研修委員会　　　　　　　石井委員長�
地域魅力アップ委員会　　望月委員長�
地域活性化委員会　　　　伊藤委員長�
地域活動支援委員会　　　廣富委員長�



平成 2 0年度�
会長予定者�
木村　卓洋�

　来年度は、帯広商工会議所青年部が設立され
て２０年という節目の年を迎えます。２０年間
の歩みを検証し、見直すべき所は見直して、５
年後、１０年後も魅力ある組織であり続けるた
めに今何をすべきかを考え、実践していく１年
にしたいと思います。又、委員会活動が母体で
あると捉え、委員会及び会員皆様に何かしらの
モチベーションを与え、それぞれが青年部に対
して意義を感じて頂ける組織にすることを心掛
けて会長としての職務を１年間全うしたいと思
いますので、何卒、宜しくお願い致します。�

平成 2 0年度�
副会長予定者�
工藤　大輔�

　本年は帯広ＹＥＧ創立２０周年と
いう区切りの年であり、みなさんと
その記念すべき年度を迎えられるこ
とを大変うれしく思います。この度
担当させていただく地域活性化委員
会並びにまつり推進プロジェクトは
、どれだけ地域を元気にできるかが
課題ですが、微力ながら貢献できる
よう頑張りますので１年間よろしく
お願いします。�

平成２０年度�
副会長予定者�
高橋　勝実�

　「アクティブ、YEG、築こう新
時代・創ろうリアルネットワーク
」木村会長スローガンのもと3年
連続の副会長ということである意
味プレッシャーを感じていますが
今まで学んで来たこと経験して来
たことを平成20年もYEGメンバー
の皆さんと共に切磋琢磨、取り組
みの中で達成感を感じあえるよう
全力で頑張って行きたいと思いま
すので、宜しくお願い致します。�

平成 2 0年度�
副会長予定者�
川崎　博史�

　平成２０年度、副会長と言う大
役を仰せつかり大変身の引き締る
思いです。�
帯広YEGの中ではまだまだ若輩な
私ですが来期は木村次年度会長を
盛り立てまた支えながら、会長方
針は基より入会当初から諸先輩に
教えを被った事を会員皆様に伝え
られる様、全力で職務を全うした
いと思いますので宜しくお願いし
ます。�

平成２０年度�
副会長予定者�
太 田 　 豊 �

　２０年度もまた、お断りをする
ことの出来ない方々からの依頼で
今回の役職を受けさせて頂くこと
になり、帯広ＹＥＧの為、そして
自分の為にも頑張りたいと思いま
す。�
特に次年度は創立２０周年を迎え
、その周年各事業や関連の故郷貢
献プロジェクトの担当三役として
、『感謝の気持ち』と『地域への
恩返し』をモットーにメンバーの
皆さんと力を合わせた運営をした
いと思いますので、ご協力の程、
宜しくお願い申し上げます。�

平成 2 0年度�
専務理事予定者�
石井　宏治�

　平成20年度専務理事として、専
務としての職務はもちろんのこと
、会長の一番の想い『委員会活動
が母体』を念頭に置き、担当委員
会の総務・広報委員会、会員交流
委員会のサポートをしていきたい
と思っております。未熟な私です
が、一生懸命頑張りますので、何
卒宜しくお願い致します。�

三 役 �
平成20年度�

1年間よろしくおねがいします。�

総務・広報委員会　　　　廣富委員長�
会員交流委員会　　　　　石割委員長�
ビジネス交流委員会　　　久保委員長�
研修・連携委員会　　　　田中委員長�
組織強化委員会　　　　　角玄委員長�
とかちの魅力発信委員会　武田委員長�
地域活性化委員会　　　　松山委員長�



今夜は両卒
業のために

�

歌って踊っ
て�

盛り上ろう
！！�

桜�
さくら�
花は桜　君は美し�
さくら�
桜坂�
旅立ちの唄�
桜、散る海�
いい日旅立ち�
夜桜お七�
桜の時�
桜色舞うころ�
卒業�
卒業の歌、友達の歌�
冬桜�
サクラビト�
桜�
卒業写真�
旅立ちの日に�
旅立ち�
いい日旅立ち�

コブクロ�
ケツメイシ�
いきものがかり�
森山 直太郎�
福山 雅治�
Mr.children�
松原 のぶえ�
山口 百恵�
坂本 冬美�
aiko�
中島 美嘉�
尾崎 豊�
19�
湯原 昌幸�
Every Little Thing�
河口 恭吾�
荒井 由実�
合唱曲�
松山 千春�
谷村 新司�

1�
2�
3�
4�
5�
6�
7�
8�
9�
10�
11�
12�
13�
14�
15�
16�
17�
18�
19�
20�

「卒業」カラオケランキング�
�

卒業カラオケランキングの中で�
あなたは何曲歌えますか？�

１年間「おつまみ」にお付き合いいただきありがとうございました。�


